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Das Dr. Belter GreenTec-Konzept: Die Pflege-
linie für anspruchsvolle Frauen

FÜR HÖCHSTE ANSPRÜCHE
Kosmetikprofi Berit Becker-Hoffmann im 
Interview



Die Inhaltsstoffe der Linie  
«Bel-Energen» regenerieren die Haut 

auf unterschiedlichen Ebenen und 
aktivieren sie in ihren Vitalfunktionen

Top Performance & Trendlinie
Zum Konzept gehört die Pflegelinie «Bel-Energen». 
Bei ihr ist das Thema Anti-Aging im Fokus. Die 
kostbaren und wirkungsspezifischen Inhaltsstoffe 
regenerieren die Haut auf unterschiedlichen Ebe-
nen und aktivieren sie in ihren Vitalfunktionen. 
Als ergänzende Kur oder allein angewandt, ma-
chen die Produkte Pflegeerfolge schnell spür- und 
sichtbar.

Perfekt abgestimmt
Hochwirksame Rohstoffe wie die biomimetische 
DLS, Antarcticine, Phytostammzellen, Peptide und 
FreshCells in Kombination mit bewährten Bio-Heil-
pflanzenauszügen bieten sichtbare Pflegeergebnis-
se. Alle Präparate sind frei von Mineral- und Silikon-
öl sowie Parabenen. Vier Gruppen decken das 
Spektrum der anspruchsvollen Pflegeziele, jeweils 
mit Creme und Konzentrat, ab:
W Phyto-Sensation (als Isoflavon-Aufbaupflege zur 
Festigung der Haut) W Dermo-Relax (als Anti-Aging-
Pflege mit Schwerpunkt Mimiklinien) W 
Caviar Arctica Balance (als revitali-
sierende Repair- und Schutzpfle-
ge) W Lumination Secret (als 
pigmentkontrollierende 
Anti-Aging-Pflege).

as GreenTec-Konzept von Dr. Belter 
Cosmetic steht für naturverbundene 
und dermatologisch sinnvolle Haut-
pflege mit 95 bis 100 Prozent natürli-
chen Inhaltsstoffen und patentier-
ten Hochleistungswirkstoffen. Das 
Konzept bietet die ideale Pflege für 

Frauen, die beides wollen: Naturprodukte mit 
Rohstoffen aus kontrolliert biologischem Anbau 
und eine sichtbare Wirkung. Ziel ist es, Zeichen zu 
setzen und nachhaltige Anbauprojekte samt de-
ren Menschen und Machern zu unterstützen.
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FAMILIENUNTERNEHMEN MIT 
ERFAHRUNG

Die Belcos Cosmetic GmbH ist das Dach, 
unter dem das Familienunternehmen 
arbeitet. Das Tätigkeitsfeld umfasst 
nicht nur die Herstellung und den welt- 
 weiten Vertrieb der eigenen institutsex-
klusiven Marke  Dr. Belter Cosmetic, 
sondern auch die Entwicklung und 
Lohnherstellung von hochwertigen 

Pflegeprodukten für viele andere Firmen. Heute wird der Betrieb 
durch die 2. Familiengeneration, Florian Belter (Betriebswirt) 
und Sonia Belter-Helal (Anglistin und Biologin) geführt. „Die 
umfassende Erfahrung und der stetige persönliche Dialog mit 
Dermatologen und Kosmetikerinnen lässt die Belcos Cosmetic 
immer am Puls der Zeit agieren“, so Geschäftsführerin Sonia 
Belter-Helal. www.dr-belter.de
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Berit Becker-Hoffmann im Interview, Inhaberin Kosmetikpraxis Berit, Braunschweig

FÜR HÖCHSTE  
 ANSPRÜCHE

W  Seit wann arbeiten Sie mit Bel-Energen?
Dadurch, dass ich mit Dr. Belter schon seit 27 Jah-
ren arbeite und jede neue Serie aufnehme, führe 
ich die Bel-Energen-Serie von Beginn an. Im letzten 
Jahr wurde die Linie überarbeitet und hat ihren An-
spruch auf höchste Innovation für mich bestätigt.
W  Was hat Sie an Bel-Energen überzeugt?
Sie vereint die besten und aktuellsten Technologien 
und Wirkstoffkonzepte, die es auf dem Markt gibt.  
Auch finde ich gut, dass die Natürlichkeit, sogar mit 
Rohstoffen aus kontrolliert biologischen Anbau, mit 
den innovativen Wirkstoffen wie biomimetischer 
Grundlage, Antarcticine und Peptiden kombiniert 
wird. Nach wie vor ist mir wichtig, dass die Produkte 
frei von Mineralöl, Silikonöl und Parabenen sind.
W  Wie funktioniert die Anwendung?
Die Serie bietet viele Kombinationsmöglichkeiten 
und ist dadurch sehr individuell in der Anwendung. 
Man hat in jeder Gruppe Creme sowie Serum und 
kann so unterschiedliche Konzepte kombinieren. 
Z.B. zum Aufbau von Dermissubstanzen mit Phyto-
hormonen kombiniere ich die Phytosensation-
Creme für die Nacht mit der Dermo-Relax-Creme 
zur Mimikentspannung am Tag. Gleichzeitig kann 
ich ein Elixier gegen Pigmentflecken dazugeben 
oder sorge, speziell im Winter, mit dem Caviar-Se-
rum für Schutz und Regeneration.

W  Wem empfehlen Sie die Linie zur Anwendung?
Jede anspruchsvolle Kundin ab 35 findet hier ihre 
Lieblingsprodukte.
W  Wird sie von den Kundinnen gut angenommen?
Ja, sehr gut. Sie ist eine der am stärksten nachge-
fragten Produktlinien.
W  Sind die Kundinnen mit dem Ergebnis zufrie-

den?
Ich kann sagen, dass in all den Jahren meine Kun-
dinnen die Linie hervorragend vertragen haben und 
mit den Ergebnissen sehr zufrieden sind. Die tollen 
Texturen, das Auftragen, die Aufnahmefähigkeit, 
die angenehmen Düfte werden sehr geschätzt.
W  Wie sind Ihre Erfahrungen damit?
Ich habe mit meinem Team in der Praxis eigent-
lich nur gute Erfahrungen gemacht.
W  Können Sie die Wirkung bestätigen?
Auf jeden Fall. Ich denke, was man in der pro-
fessionellen Kosmetik mit Wirkstoffen errei-
chen kann, wird hier möglich gemacht.
W  Ist ein Produkt der vier Pflegegruppen be-

sonders beliebt? 
Insbesondere die Phyto-Sensation Anti-
Aging- und die Dermo-Relax-Gruppe sowie 
die Augencreme sind bei uns der Renner. Wo-
bei eigentlich bei Dr. Belter alle Serien gut an-
genommen werden.

Ein Blick ins 
Institut von Berit 
Becker-Hoffmann

 Die Inhaberin des Instituts Kosmetikpraxis Berit in 
Braunschweig: Berit Becker-Hoffmann






